
 
 

 
 
 

 

 

 

 
 

 

 

Bar-le-Duc, le 24/10/2024 
 

 

 

 

 

Compte-rendu de la réunion de la commission départementale du FDVA 2024 en Meuse 
28 mai 2024 en préfecture de Bar-le-Duc 

 

 

 

Etaient  présents :  

- Monsieur Christian ROBBE-GRILLET, secrétaire général de la préfecture de la Meuse 

- Monsieur Laurent WISLER, secrétaire général de la direction des services départementaux de l’éducation 

nationale de la Meuse 

- Monsieur Maxence BERNARD représentant monsieur Franck MENONVILLE, sénateur de la Meuse 

- Madame PICARD, représentant monsieur Bertrand PANCHER, député de la Meuse 

- Monsieur Jean-Baptiste ORBAN représentant madame Florence GOULET, députée de la Meuse 

- Monsieur Claude ANTION, membre de l’association des maires de Meuse 

- Monsieur Thomas FURDIN, représentant monsieur Jérôme DUMONT, président du conseil départemental de 

la Meuse 

- Madame Anne-Laure ARONDEL, présidente du comité départemental olympique et sportif de la Meuse 

- Monsieur Gilles TAGUEL, président de la ligue de l’enseignement de la Meuse 

- Madame Francine AUDART, coordinatrice des centres socioculturels de Bar-le-Duc 

- Monsieur Eric VILLETTE, inspecteur de la jeunesse et des sports, chef du service jeunesse, engagement, 

sports de la Meuse 

- Monsieur Gilles LECLER, professeur de sports au service jeunesse, engagement, sports de la Meuse 

- Monsieur Jonathan PIRAS, professeur de sports au service jeunesse, engagement, sports de la Meuse 

- Madame Nathalie AMICONE, assistante administrative au service jeunesse, engagement, sports de la Meuse 

 

Etaient absents excusés :  

- Madame Jocelyne ANTOINE, sénatrice de la Meuse 

- Monsieur Régis MESOT, président de l’association des communautés de communes de la Meuse 

- Madame Odile BEIRENS, présidente de l’association des maires ruraux de la Meuse 

- Monsieur Pascal PLUMET, directeur de l’association graine grand est 

 

 

 

Ordre du jour : 

- présentation de l’appel à projet FDVA 2024 

- présentation de la proposition de la répartition du FDVA 2024 

- questions diverses 
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Présentation de l’appel à projet FDVA 2024 : 

 

Monsieur le secrétaire général de la préfecture, ainsi que monsieur le secrétaire général de la DSDEN ont 

présenté les grandes lignes du FDVA 2024 avec ses 2 volets de financement. 

Monsieur le secrétaire général de la préfecture a constaté que le quorum était atteint pour délibérer. 

Monsieur l’inspecteur de la jeunesse et des sports a rappelé les spécificités du volet 2 du FDVA, la somme 

attribuée à la Meuse ainsi que le plancher et le plafond de la subvention, sans dépasser les 80% du montant 

total du projet. 

Madame la présidente du CDOS a rappelé que pour les votes, il fallait que les personnes ayant un lien avec 

l’association ne prennent pas part à la discussion et au vote de la subvention proposée. 

 

Présentation de la proposition de la répartition du FDVA 2024 : 

Voir le tableau joint 

 

Questions diverses : 

Pas de questions diverses. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


